



Los casi trescientos alumnos de los Cursos de Postgrado en Derecho para Iberoamericanos -con su director, el profesor Pedro J. Carrasco Parrilla, al frente- posan en el claustro de San Pedro Mártir

Más cerca de Iberoamérica

Casi trescientos profesionales del Derecho participaron en una nueva edición de los cursos de postgrado en el Campus de Toledo

El Campus de Toledo ha acogido la novena edición de los Cursos de Postgrado en Derecho para Iberoamericanos, uno de los programas más consolidados de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y con el que la institución académica cumple un doble objetivo: actualizar la reflexión en torno a distintos aspectos del entorno jurídico y estrechar lazos académicos con una veintena de países del continente Americano. En este último punto incidió el rector, Ernesto Martínez Ataz, durante la inauguración de los cursos, cuando apuntó que la Universidad de Castilla-La Mancha se siente especialmente vinculada a latinoamérica.

Según el rector, este programa de postgrado se sitúa "en un lugar muy destacado dentro de la formación

académica especializada, pues somos conscientes de que, en la sociedad del conocimiento, la formación constituye la fuente que garantiza la organización y el progreso de las sociedades modernas".

Para Martínez Ataz, "la enseñanza cualificada constituye una de las señas de identidad de la Universidad de Castilla-La Mancha, que ha sabido hacerse un hueco notable en la investigación científica española y representa en este ámbito una Universidad europea, moderna y de calidad, lo que nos ha permitido acercarnos con provecho a la investigación aplicada, a las empresas y administraciones públicas".

El rector inauguró los cursos en un acto celebrado en el Campus de Toledo y en el que también se celebró la investidura como doctor *honoris causa* del jurista italiano Luigi Ferrajoli, considerado uno de los principales teóricos del garantismo jurídico.

Más alumnos y programas

Los Cursos de Postgrado en Derecho para Iberoamericanos han cumplido su novena edición con un incremento del número de alumnos, que roza

ya los trescientos, y de la oferta académica. Ésta se materializa en un total de nueve alternativas de formación que se ocupan de asuntos de tanto interés y actualidad en el ámbito jurídico como el Derecho Ambiental, la propiedad intelectual, la Justicia Constitucional y garantías electorales, los nuevos desafíos en gestión tributaria, las sociedades mercantiles, la criminalidad organizada, la mediación, el modelo social europeo o el constitucionalismo y el garantismo. En este curso intervino como ponente el último *honoris causa* de la UCLM, Ferrajoli, en lo que constituye un ejemplo de la excelente relación de ponentes que intervienen en el desarrollo de los cursos.

En este sentido, el director del programa, el profesor Pedro J. Carrasco, ha destacado la calidad de los profesores y profesionales del ámbito del Derecho que se han dado cita un año más en Toledo para participar en esta iniciativa de formación. A su juicio, el interés de la iniciativa la ha convertido en un referente indiscutible en la formación de especialistas del ámbito jurídico a ambos lados del Atlántico.

En su novena edición, aumenta el número de alumnos y de cursos